

Cupos para los muebles de Brasil

La Federación Argentina de la Industria Maderera y Afines (FAIMA) difundió un comunicado en el que plantea la "necesidad de reestructurar el Mercosur", ya que argumenta que las exportaciones de muebles brasileños hacia la Argentina aumentaron significativamente desde agosto pasado, en coincidencia con una leve recuperación del consumo local y la recesión brasileña. De los 4.8 millones de dólares que Argentina importó en concepto de muebles de madera entre enero y agosto de 2003, 4.2 millones (88 por ciento) ingresaron desde Brasil. En el rubro dormitorio, 2,19 millones de dólares del total de 2.22 millones importado en el período provino del aliado estratégico vecino, un 98,6 por ciento. FAIMA teme que se reinicie un proceso que entre 1999 y 2001 dejó sin trabajo a 8.500 personas, fundamentalmente por la asimetría cambiaria que hubo entre el Real y Peso convertible que mantuvo el gobierno del ahora sospechado Fernando De la Rúa. "Los segmentos más afectados son los muebles planos de madera, destinados a dormitorios, oficinas, cocinas, y comedores -dice el comunicado-. Hasta las industrias líderes argentinas, que disponen de última tecnología y operan en escala, están siendo perjudicadas, por lo que se ven obligadas a la suspensión de personal. Y desisten de plantear incorporados hace unos meses, hasta tanto las autoridades argentinas tomen decisiones que permitan un Mercosur para todos los que lo integran"



D.F. EDICIONES
BUENOS AIRES, ARGENTINA
DFEDICIONES@SION.COM

Exportaciones de muebles en Argentina

Las exportaciones de mueble argentino crecieron un 50% en 2003. Las exportaciones de muebles de madera y sus pares llegaron a US\$ 16.6 millones en los primeros once meses de 2003, por lo que es de esperar que al menos alcancen US\$ 18 millones si se tiene en cuenta diciembre. En 2002 se exportaron productos por US\$ 12.5 millones. Los principales compradores siguen siendo Estados Unidos (US\$ 7,7 millones entre enero y noviembre de 2003) y Chile (US\$ 4,6 millones). Con todo, aumentaron las ventas a otros países de América latina tales como Puerto Rico, Uruguay, Bolivia, México, Ecuador y Panamá



D.F. EDICIONES
TEL: 54-11-4238-9818
FAX: 54-11-4238-2556
JULIO A. ROCA 861 PISO 2 OF. 9
BURZACO (1852)
BUENOS AIRES, ARGENTINA
DFEDICIONES@SION.COM

Viviendas de madera en Misiones

Tras tres meses de negociaciones, las asociaciones privadas APICOFOM y AMAYADAP firmaron con la provincia de Misiones un acuerdo en el que se comprometieron a ser "custodios de la calidad en la producción de viviendas de madera, que se construirán con financiación parcial o total de un instituto provincial, informaron a Todo Madera fuentes de APICOFOM. Se trata de un acuerdo de tipo técnico que tiene como objetivo garantizar la calidad y competitividad de las empresas proveedoras, que deberán proponer un producto estándar. Ambas asociaciones elevarán una nómina de empresas interesadas en ser productoras de viviendas de madera -sea de manera individual o en sociedad- y proveedoras de partes de madera para viviendas de mampostería (tirantes, machimbre, aberturas, etc.).

"El gobierno tomó la decisión política y nosotros aceptamos la responsabilidad de participar como promotores en la producción de viviendas íntegramente en madera", afirmaron en un comunicado Teodorico Krieger y Christian Lamiaux, presidente y gerente de APICOFOM. El instituto provincial IPRODHA financia todo o una parte de planes a través de los que se puede construir viviendas exclusivamente en madera o de mampostería, pero con madera en su interior. "El ejemplo comienza por casa", señalaron Krieger y Lamiaux



APICOFOM
03752-439324
APICOFOM@ARNET.COM.AR
AMAYADAP: 03751-422895.
AMAYADAP@CEEL.COM.AR

D.F. EDICIONES
BUENOS AIRES, ARGENTINA
DFEDICIONES@SION.COM